

おおとり通信

ホームページは http://www.hachinohe.ed.jp/tonan_e/
 ブログは <https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/>

2学期の教育活動へのご協力、感謝いたします！

校長 大坂 隆

1年間で一番長い2学期が本日で終了となり、明日から20日間の冬休みに入ります。思えば、夏休み明け、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、自粛や制限があり、いろいろと厳しい生活が続きました。そんな中でもマスク着用や消毒、毎朝の健康観察（検温）などの対策にご協力いただきました。また、その後、10月からの学習発表会や秋を楽しむ会などの学校行事の際には子どもたちの安心安全な活動を支えるため、快くお力添えをいただきました。たくさんの充実した勉強や様々な体験をして努力を重ねた子どもたちはたいへん良い顔をしており、どの子どももみな、大きく成長した2学期だったと感じています。保護者、地域のみなさまのたくさんのご支援のおかげです。本当にありがとうございました。

さて、本校は評価の2期制のため、本日の通信票配付はありません。配付はありませんが、学期の節目ということですので、各ご家庭で本人ががんばったこと・できるようになったこと・2学期で一番楽しかったことなどを聞きながら、2学期を振り返ってみるのはいかがでしょうか？そして子どもたちの成長を認め、褒めつつ、新しい年に向けての「めあて」をたてるのもすてきな新年の迎え方だと思います。

2学期の学校教育活動へのご協力、本当にありがとうございました。どうぞみなさま、良いお年をお迎えください。

よりよい関わりができる子どもの育成をめざして

今年度の学校目標は「ともに成長する子の育成～話す・聞く態度の育成と振り返り活動を通して～」です。そのため、重点施策に、人との関わりを基礎力である「聞く」「話す」力を育てることを掲げ、全教育活動で取り組んできました。11月に保護者の皆様にご協力いただいたアンケートの結果は以下のとおりです。

	質問項目	肯定的評価(%)
話す	自分の考えを分かりやすく話していましたか。	94.0
	自分の考え（予想や気付いたことなど）をもっていましたか	98.3
聞く	先生や友達の話をしっかり聞き取ろうとしていましたか。	87.0

3つの項目どれも8割以上の肯定的評価をいただき、ありがとうございました。普段の授業でも、子どもたちが自分の考えを分かりやすく話している姿や、話し手に体を向けて、集中して話を聞いている姿をよく見かけます。また、児童自身と教職員のアンケートの結果も、「分かりやすく話すこと」に関しては1学期より評価が高くなっていること、「話をしっかり聞き取ること」に関して9割以上の肯定的評価であることから、子どもたちの「聞く」「話す」力が伸びていることがわかります。自分の思いを相手に伝えたり相手の話を聞いたりすることで、相互理解を深め、よりよい関係づくりができるように、これからも指導を続けていきたいと思います。

学校評価アンケート結果の詳細については、後日お知らせします。

1月の生活・保健目標

〈生活目標〉けじめのある生活をしよう

〈保健目標〉姿勢に気をつけよう

愛好会頑張ってます！

◎吹奏楽

・第47回青森県アンサンブルコンテスト

第44回八戸地区大会（12月11日）

木管打七重奏 銅賞

◎ミニバス

・第51回八戸市スポーツ少年大会（12月3・4日）

男子 43-28青潮 36-61柏崎

女子 41-45明治



13日(金)3学期始業式

下校13時20分

16日(月)体位測定

17日(火)委員会活動

18日(水)スクールカウンセラー来校

19日(木)学力テスト(国・理)

お話タイム

20日(金)学力テスト(算・社)

24日(火)4～6年 6校時学習

25日(水)全校朝会

27日(金)代表委員会

31日(火)委員会活動

2学期を振り返って

今年度、学校では、様々な活動において目標設定とともに、振り返りを取り入れて活動しました。2学期まとめの振り返りシートの一部を紹介します。

浜口さん（1年）

生活科で、たからものを探すのに、葉っぱの下や木の下をすみずみ探すのを頑張りました。係では、間違えないように配達するのに意識しました。

中居さん（2年）

算数の九九では、言えなかった3の段や4の段を言えたので、次は6の段も7の段も8の段も9の段も頑張りたいです。給食当番では急いで準備することができました。

石藤さん（3年）

国語では、分からない漢字や苦手な漢字を覚えるために、自主勉強で漢字を練習しました。係の仕事では、黒板を友達と協力して、きれいに消しました。

手塚さん（4年）

体育と図工を頑張りました。マラソンを頑張って、3位でした。図工では、版画を頑張って、初めてだけど上手に彫ることができました。学習以外では、百人一首を頑張りました。家でも練習して、10月に優勝することができました。

小林さん（5年）

家庭科のエプロン作りで、ミシンの使い方を覚えました。上糸と下糸のセットの仕方を覚えました。図書委員会では本の貸し出しを忘れないようになりました。

壬生さん（6年）

体育では、あきらめないでできました。算数では、少し考えてあきらめてしまうところがあるから、あきらめないで自分で解きます。学習発表会では、初めてせりふが多い役を演じて、練習の時に合わせてやって協力して、最後の学習発表会だから心に残りました。

例年行っておりましたPTA主催の新年会は、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮して、今回も行わないことになりました。楽しみにしていた方には、誠に申し訳ございません。早くこれまでどおりの日常生活を送ることができるよう切望しております。